
Wortschatz Bildbeschreibung. Thema: Ferien 

Auf dem Bild gibt es/sehe ich …   Sur l’image, il y a/je vois … 

Ich denke, dass …     Je pense, que … 

Was sehe ich?     Que vois-je? 

Ich sehe Bäume, Personen, Felder, Gras  Je vois des arbres, des personnes, des champs, de 

Pflanzen/Tiere/Vögel/Häuser.   l’herbe, des plantes/animaux/oiseaux/maisons. 

Wie sind sie gefahren?    Comment sont-ils allés? 

Er ist mit dem Zug/Bus/Auto/der Fähre gefahren.  Il est allé en train, bus, auto, ferry. 

Er ist mit dem Flugzeug geflogen.   Il est allé en avion. 

Er ist zu Fuss gegangen.    Il est allé à pied. 

Wo sind sie? Wo waren sie?   Où sont-ils? Où étaient-il? 

Sie sind zu Hause, in der Schweiz geblieben. Ils sont restés à la maison, en Suisse. 

Sie sind am Strand/Meer, auf einer Insel. Ils sont à la plage/mer, sur une île. 

Er ist auf dem Land, auf einem Bauernhof. Il est à la campagne, dans une ferme. 

Sie ist in der Stadt, in Hamburg.   Elle est en ville, à Hambourg. 

Sie sind im Wald/in den Bergen.   Ils sont dans la forêt/dans les montagnes. 

Was machen sie?/Was haben sie gemacht? Que font-ils?/Qu’ont-il fait? 

Sie machen Sport/wandern.   Ils font du sport/font de la marche. 

Sie reiten, spielen Fussball.    Ils font de l’équitation, jouent au foot. 

Sie besichtigen ein Museum in Italien.  Ils visitent un musée en Italie. 

Sie liegen auf einem Badetuch.   Ils sont sur un linge.   

Sie sind geklettert/geschwommen.  Ils ont fait de la grimpe. Ils ont nagé. 

Sie haben … gegessen/getrunken.   Ils ont … mangé/bu. 

Sie sind ins Kino gegangen.    Ils sont allés au cinéma. 

Mit wem?      Avec qui? 

Ich war mit meiner Familie/meinem Freund. J’étais avec ma famille/mon ami. 

Sie war mit ihren Freunden/mit ihrer Klasse. Elle était avec ses amis/avec sa classe. 

Ich war allein. Ich war mit niemand(em).  J’étais seul. J’étais avec personne. 

Wann?       Quand? 

Es war im Sommer/Frühling/Winter/Herbst. C’était en été/au printemps/en hiver/en automne. 

Es war im Januar … / am Montag …  C’était en janvier … / C’était lundi … 

Es ist (im Jahr) 2018.     C’est en 2018. 

In den letzten Ferien war ich in Österreich. Pendant les dernières vacances, j’étais en Autriche. 

Wie war es? Wie war das Wetter?  Comment c’était? Comment était le temps?  

Es war toll/schlecht.  Es hat mir gefallen.  C’était chouette/nul. Ça m’a plu. 

Es hat geregnet./Es war sonnig. …   Il a plu./C’était ensoleillé. …    



Wortschatz Bildbeschreibung. Thema: Klischees 

Es gibt Klischees über die Leute (Aussehen und Charaktereigenschaften), das Wetter, die 

Spezialitäten (essen und trinken), die Gewohnheiten, …  

Man kann auch von den Sehenswürdigkeiten, von den bekannten Personen, … sprechen. 

Auf der Karte sieht man/gibt es Deutschland. Sur la carte on voit/il y a l’Allemagne. 

In Deutschland trinkt man (viel) Bier.  En Allemagne on boit (beaucoup) de la bière. 

Die Deutschen essen viel Wurst.   Les Allemands mangent beaucoup de saucisses. 

Die Deutschen fahren oft in die Ferien.  Les Allemands partent souvent en vacances. 

In Berlin gibt es das Brandenburger Tor.  A Berlin, il y a la porte de Brandebourg. 

In der Schweiz isst man früh.   En Suisse, on mange tôt. 

Die schweizer Spezialitäten sind:   Les spécialités suisses sont: 

Fondue/Raclette/Käse /Schokolade.  la fondue/la raclette/le fromage/le chocolat. 

In der Ostschweiz sprechen sie laut.  En Suisse alémanique ils parlent fort. 

Die Deutschschweizer sind humorlos.  Les Suisses allemands sont sans humour. 

In der Westschweiz sind wir offen.  En Suisse romande nous sommes ouverts. 

Die Westschweizer trinken viel Wein.  Les Suisses romands boivent beaucoup de vin. 

In Österreich leben alle Leute in den Bergen. En Autriche, tous les gens vivent dans les montagnes. 

Die Österreicher sind faul.    Les Autrichiens sont paresseux. 

In Spanien isst man spät.    En Espagne on mange tard. 

Die Spanier sind Machos.    Les Espagnols sont des machos. 

In England regnet es oft.    En Angleterre il pleut souvent. 

Die Engländer trinken viel Tee und sind ernst. Les Anglais boivent beaucoup de thé et sont sérieux. 

Die Chinesen essen viel Reis und Katzen.  Les Chinois mangent beaucoup de riz et des chats. 

In Italien isst man viele Pizzas und Nudeln.  En Italie on mange beaucoup de pizzas et de pâtes.  

Die Italiener sind höflich und schön.  Les Italiens sont polis et beaux. 

Die Italienerinnen sind klein.   Les Italiennes sont petites. 

Die Portugiesen haben viele Haare.  Les Portugais ont beaucoup de poils. 

In Portugal isst man gern Sardinen.  Au Portugal on mange volontiers des sardines. 

Die Franzosen arbeiten wenig und sind arrogant. Les Français travaillent peu et sont arrogants. 

In Frankreich kocht man gut.   En France, on cuisine bien. 

Die Japaner essen Sushi.     Les Japonais mangent des sushis. 

Wie es in deinem Land ist:   Comment c’est dans ton pays: 

Ich komme aus … Ich spreche …   Je viens de …/ Je parle … 

Mein(e) bester (beste) Freund(in) kommt aus …  Mon(Ma) meilleur(e) ami(e) vient de …  

In meinem Land sind die Leute …   Dans mon pays, les gens sont … 

Ich kenne keine/viele Ausländer.   Je connais aucun/beaucoup d’ étranger/s.


